Ayuntamiento y Junta ultiman los procesos para desbloquear la Ciudad Aeroportuaria

ALHAURÍN DE LA TORRE

El proyecto lleva paralizado desde el año 2010 y, según el Consistorio, generaría 25.000 empleos directos y 80.000 indirectos

:: FERNANDO TORRES. El Ayuntamiento de Alhaurín de la Torre y la Junta de Andalucía mantienen los contactos de trabajo para desbloquear «lo antes posible» el proyec-to de la Ciudad Aeroportuaria, el bastión urbanístico del equipo de Joaquín Villanova (PP). Este proyecto lleva años puesto sobre la mesa, atascado por diferentes cuestiones que ahora las dos administraciones quieren despejar para que salga adelan-te y poder contar con los 25.000 empleos directos y 80.000 indirectos que generará el gigante logístico y comercial vinculado al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol.

El último de estos encuentros se llevó a cabo la pasada semana, y a él acudieron, además del alcalde, responsables políticos y técnicos de la Junta de Andalucía a nivel autonómico, encabezados por el se-cretario general de Infraestructu-



Terrenos en los que se ubicará la Ciudad Aeroportuaria. :: sur

ras, Movilidad y Ordenación del Territorio, Andrés Gutiérrez Istria, el secretario general de Medio Ambiente, Agua y Cambio Climático, Francisco José Gutiérrez, y varios directores generales. La sesión de trabajo, que supone la quinta en los

últimos meses entre las administraciones implicadas, tuvo lugar en el Ayuntamiento y sirvió para ana-lizar la situación actual del plan y explorar las diferentes vías existentes para sacarlo adelante cuanto antes, según informaron desde el Consistorio

En este encuentro el alcalde anunció que el nombre definitivo del proyecto será Ciudad Aeropor-tuaria Málaga-Costa del Sol Centro Logístico. Desde el Consistorio recuerdan que el parque empresarial,

industrial y de ocio vinculado al Aeropuerto de Málaga se encuentra «paralizado por los diferentes obstáculos puestos por el anterior Go-bierno andaluz desde su aprobación por el Pleno de Alhaurín de la Torre en 2010». El primer edil calificó de «muy provechosa» la reunión y agradeció la buena predisposición de la Junta para desbloquear el plan, al contrario de lo que sucedía con los antiguos responsables de la institución autonómica, «que solo que-rían poner palos en las ruedas, mientras que ahora se buscan solucio-nes», añadió.

Ya en septiembre, el propio pre-sidente andaluz, Juanma Moreno, afirmó en visita oficial a Alhaurín con motivo de la inauguración de la Biblioteca Municipal 'Antonio Gamido's u voluntad de «superar» las «limitaciones» que puedan existir para ejecutar la Ciudad Aeroportua-ria, proyecto que calificó de «muy

Durante este último encuentro se trataron diversos aspectos en tor-no a la sostenibilidad, la depuración de vertidos, la logística y los pasos de Vertidos, la logistica y los pasos necesarios para aprobar de forma de-finitiva el que sería uno de los gran-des parques empresariales aeropor-tuarios de España, donde en estos momentos se desarrollan iniciati-vas similares en torno a los de Barajas (Madrid) y El Prat (Barcelona). Hay que recordar que las principales trabas de la Junta al proyecto fue-ron en materia ambiental, pasando de la puesta en riesgo de una especie de ave y también por los planes de inundabilidad.